

Córdoba: presiones de bandas criminales habrían ocasionado desplazamiento de 12 familias

Así lo afirmó el comandante de la Policía en Córdoba, coronel Engelbert Grijalba, tras los enfrentamientos entre la Fuerza Pública y el grupo armado.

En el marco de los enfrentamientos entre la Fuerza Pública y bandas criminales en Puerto Libertador sur de Córdoba, se registró el desplazamiento de 12 familias, lo cual indicó el comandante de la Policía en esta sección del país, coronel Engelbert Grijalba, no sería el resultado de dichos enfrentamientos sino de las presiones que estarían ejerciendo dichos grupos armados ilegales sobre las comunidades.

“Tenemos conocimiento de que hay 12 familias de Puerto Libertador, sabemos que más que eso también hay presiones del grupo delincuencial conocido como el Clan del Golfo, que quieren presionar a la comunidad y hacer ver como si fuera producto de ese enfrentamiento y no es así”, afirmó el uniformado.

Pese a lo establecido, el uniformado indicó que las acciones serán continuas en Puerto Libertador donde tienen una fuerte injerencia los grupos armados al margen de la ley.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/cordoba-presiones-de-bandas-criminales-habrian-ocasionado-desplazamiento-de-12-familias/20160901/nota/3233654.aspx>